

# *Cuba en el contexto de la Cumbre de Acción Climática*

---



Ante la urgencia de elevar los compromisos a través de planes concretos para reducir las emisiones de los gases de efecto invernadero (GEI) y hacer frente a los efectos del cambio climático, se celebra el 23 de septiembre, en Nueva York, la Cumbre de Acción Climática.

La iniciativa convocada por el Secretario General de las Naciones Unidas debe reconocerse como un significativo paso de sensibilización ante la grave situación climática global.

Aunque la mayor parte de las emisiones mundiales históricas y actuales de los GEI se han originado y son responsabilidad de los países desarrollados, son los países de menor desarrollo los que enfrentan los efectos devastadores de eventos extremos como ciclones, tormentas, inundaciones, olas de calor, sequías y aumento del nivel del mar.

Según el Informe más reciente de la Comisión Global de Adaptación «las personas que hicieron menos para causar el problema, especialmente aquellos que viven en la pobreza y las zonas frágiles están en mayor riesgo».

Cuatro datos sobre Cuba en el enfrentamiento al cambio climático

1- Cuba aporta a las emisiones globales apenas el 0.08% de los gases de efecto invernadero.

2- Llega a la Cumbre de Acción Climática con avances obtenidos y los retos a cumplir en la implementación del Plan de Estado para el enfrentamiento al cambio climático (Tarea Vida) y de su Contribución Nacionalmente Determinada en respuesta al Acuerdo de París.

3- Los resultados de la Tarea Vida son consecuencia de la alerta que de manera anticipada trasladó el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro Ruz, y el trabajo continuado desarrollado por el Estado en el que se ha involucrado a todos los sectores de la economía y la sociedad.

4- La campaña Latiendo en Verde, que por estos días se lleva a cabo en el país en apoyo a las acciones climáticas que se están desarrollando a nivel internacional, es una expresión del compromiso con el llamado del Secretario General de las Naciones Unidas a que todos los países presenten planes más ambiciosos en la Cumbre Climática.

(Tomado del [periódico Granma](#))

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/202908-cuba-en-el-contexto-de-la-cumbre-de-accion-climatica>



**Radio Habana Cuba**